

SAINT-CHAMOND SOCIÉTÉ

Un Père Noël distrait au centre social Lavieu

C'est un Père Noël plutôt distrait qui a rendu visite aux enfants qui fréquentent le centre social et culturel Lavieu, vendredi soir. Son pantalon, un peu court, laissait voir ses mollets virils et il avait oublié de mettre ses bottes. C'est en chaussettes, sous les applaudissements et les rires qu'il est apparu sur la scène à la fin du conte interactif présenté par la compagnie Mega Môme.

Un conte plein de poésie car « Noël est un moment festif et familial. C'est un moment de partage et l'occasion de trouver un peu de chaleur. » Bien sûr, l'histoire se passe au Pôle Nord, au pays du Père Noël où un vilain ramoneur chaparde les cadeaux. Le narrateur a besoin de l'aide de lutins pour le déloger. Shérazade, Mohamed, Enzo, Alexandra et les autres se sont volontiers prêtés au jeu et



■ En chaussettes, le Père Noël a rejoint les enfants sur scène.

Photo Françoise SUTOUR

chanté *Petit papa Noël* à pleins poumons avant de déguster gâteaux et friandises apportés par les mamans.

Le Périgord à l'honneur

Tables décorées, délicates odeurs qui s'échappaient de la cuisine, présence de musiciens, ce n'était manifestement pas une cuisine comme les autres que proposait le centre social et culturel Lavieu jeudi midi. Il s'agissait en effet du repas de Noël servi à 141 convives. « Le temps fort de l'année pour les cuisines du monde », soulignait Fatirah Benraba, responsable de l'atelier femmes. Alors pour ce repas particulier, c'est un menu typique du sud-ouest préparé avec des produits du terroir périgourdin qu'ont concocté Fatirah et les bénévoles. « Il nous a fallu deux jours pour tout préparer », dit-elle. On s'en doute. Au menu figuraient, entre autres, des confits de canard faits maison.



■ Les tables joliment décorées donnaient un air de fête à la salle.

Photo Françoise SUTOUR